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Всеми современными, новейшими методами оперативного 
лечения травматологических больных владеют врачи больни
цы Ю го-Западного района.

О квалификации хирургов-травматологов красноречиво 
говорит тот факт, что порой даже Иркутский институт трав
матологии направляет сложных больных для оказания спе
циализированной помощи в эту больницу.

Заведует травматологическим отделением Александр Ни
колаевич Мясников, «Отличник здравоохранения СССР», 
главный травматолог медсанчасти. Именно он несколько лет 
тому назад был инициатором внедрения у нас аппарата Или- 
зарова, получившего сегодня признание и широкое распро
странение.

Опытнейший хирург, Мясников обучил, подготовил к прак
тической работе большое количество молодых хирургов- 
травматологов.

На снимке: главный травматолог медсанчасти А. Н. Мяс: 
ников.

Фото А. ЕЛФИМОВА.

РАБОТНИКАМ 
КУЛЬТУРЫ-

ЗНАМЯ
В ОЬЛАСТНОМ С О Ц И А Л И 

СТИЧЕСКОМ СОРЕВНОВА
НИИ ПО ИТОГАМ 1987 ГОДА 
РАБОТНИКИ КУЛЬТУРЫ АН
ГАРСКА ЗАНЯЛИ ПЕРВОЕ 
МЕСТО.

Переходящее Красное зна
мя вручено отделу культуры 
горисполкома. Филиалу № 13 
ЦБС, добившемуся высоких 
показателей в работе, — 
диплом с присвоением зва
ния «Библиотека отличной 
работы». Удостоверения на 
подтверждение звания «Биб
лиотека отличной работы» — 
филиалам №№  3, 5, 6, 8, 9, 
10, 15 Ц Б С , ц е н т р а л ь н о й  дет
ской библиотеке имени Гай
дара, центральной городской 
библиотеке. Удостоверение

на подтверждение .звания 
«Учреждение отличной рабо
ты» — всей центральной биб
лиотечной системе.

Отмечена плодотворная
творческая деятельность му
зыкальных школ № 1 и № 2, 
художественной школы N2 1, 
Дворца культуры нефтехими
ков и Дома культуры «Стро
итель».

Группа работников культу
ры награждена почетными 
грамогами м и н и с т е р с т в  
культуры СССР и РСФСР и 
значками «Отличник культ- 
просветработы».

Заведующая отделом куль
туры горисполкома Л. А. Сер
геева поощрена двухнедель
ной командировкой в Поль
скую Народную Республику. 
Предполагаются встречи с 
работниками культуры и ис
кусства Польши, договор об 
укреплении связей между 
городами и самодеятельны
ми коллективами, знакомство 
со страной, ее достоприме
чательностями.

Н БАРМАНОВА.

НЕ ДЕРЖАТ СЛОМ
+  ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

л
«Уважаемая редакция! Прочитали статью «Радиус забот» 

В С. Нефедьевой и порадовались: впервые так откровенно 
и по-деловому выступает депутат. Но нам, избирателям, хо
телось бы, чтобы депутат Верховного Совета РСФСР под
робней рассказала о каждом наказе. Интересует, кто кон
кретно сдерживал их выполнение. Пусть п р о з в у ч а т  фамилии 
всех ответственных за срыв наказов. Жители Ю го-Западного 
района».

Уважаемые избиратели,
меня тоже радует, что мой 
депутатский отчет не прошел 
незамеченным. А, главное, вы 
правильно поняли тон статьи. 
Не расписываюсь я в своей 
беспомощности, напротив, с 
помощью газеты хочу добито- 
ся от всех ответственных* лиц 
своевременного выполнения 
наказов. Есть трудности на 
этом пути. Хоть и высок ста
тус у депутата Верховного Со
вета РСФСР, реальной вла
сти у него не много. Мини
стерства и ведомства — вот 
кто сейчас подлинные хозяе
ва. К ним и приходится идги 
на поклон. Правда, XIX Всесо
юзная партконференция при
няла важные решения, на
правленные на изменение 
этого положения. И кое-что 
меняется уже сейчас. Но бы
вает и так: основные вопро
сы благополучно решаются 
наверху, а вот на местах их 
выполнение пробуксовывает 
из-за нерасторопности мест
ных руководителей.

Чтобы не быть голословной, 
приведу пример с выполнени
ем наказа о строительстве 
АТС-5 в 22-м микрорайоне.

Промелькнул как-то в «Зна
менке» снимок — одиноко 
торчащие сваи будущей АТС. 
Этот снимок — и мне молча
ливый упрек. Наказ-то мой, и 
до сих пор не выполнен, как 
ты ни ссылайся на «объектив
ные обстоятельства».

С «телефонной» проблемой 
столкнулась на самом первом 
приеме избирателей в апреле 
1985 года. Как сейчас помню 
Михаила Григорьевича Льво
ва, инвалида Великой Отече
ственной войны. Хлопотал он 
об установке телефона. Вес
ких аргументов было доста
точно, прежде всего болез
ненное состояние Михаила 
Григорьевича. Обо всем этом 
я написала Л. И. Баеву, обра
щаясь с просьбой помочь ус
тановить телефон. Ответ был 
получен отрицательный, . и, 
как потом выяснилось, стан
дартный: «Из-за отсутствия
магистральной и номерной 
емкости не может быть уста
новлен телефон Львову 
М. Г...»

Тем не менее, после неод
нократных моих обращений 
телефон в конце концов был 
установлен. Эта история за
кончилась благополучно в от
личие от десятка других, ко 
гда, кроме стандартного от
вета со ссылкой на «отсутст
вие возможностей», ничего
добиться не удавалось.

А просьб установить теле
фон, наверное, не меньше, 
чем по так называемым жи
лищным вопросам.

В общем, с первого года 
депутатской деятельности
старалась «пробить» наказ о 
строительстве АТС-5. Сразу
же обратилась к председате
лю Ю го-Западного райис
полкома И. hk Мосину (сейчас 
он начальник ОКСа горис

полкома). Получила обнаде
живающий ответ о том, что 
еще в 1984 году было приня
то совместное постановление 
бюро обкома КПСС, облис
полкома и коллегии Минсвязи 
РСФСР о строительстве АТС 
в 22-м микрорайоне и что 
она благополучно строится. 
Обрадовалась тогда — повез
ло с наказом. Не успели его 
избиратели дать, а уже вы
полняется.

В 1986 году решила узнать 
в ОКСе горисполкома, сколь
ко же средств освоено по 
этому объекту. Ответ получи
ла, совершенно противопо
ложный тому, который давал 
год назад председатель Ю го- 
Западного райисполкома.
Оказывается, еще и докумен
тации нет на этот объект, то 
есть вчерне есть, но надо пе
ределывать, и т. д., и т. п.

В январе 1986 г. с вопросом 
о строительстве АТС-5 обра
тилась в плановую комиссию 
облисполкома. За подписью 
Л. А. Платонова получила от
вет: «...Заказчиком строитель
ства АТС определен Ангар
ский горисполком... Строи
тельство АТС в Ангарске дол
жно быть начато после пере
дачи облисполкому капита
ловложений заинтересован
ными министерствами и ве
домствами».

В марте 1986 года получаю 
ответ на свой очередной за
прос в ОКС горисполкома о 
том, что на строительство 
АТС-5 отсутствует проектная 
документация, ведется пере
проектирование станции, на
чало строительства начнется 
в 1987 году.

В августе 1986 года снова 
беспокою ОКС горисполкома. 
За подписью В. К. Чернова, 
зам. председателя гориспол
кома, получаю ответ: срок
ввода в эксплуатацию данной 
АТС согласно решению опре
делен 1988-м годом. В связи 
с тем, что в Министерстве 
связи произошла переориен
тация АТС на электронный 
тип, заказчику пришлось пе
репроектировать существу
ющую проектно-сметную до
кументацию АТС-5.

Очередная отписка... Не 
умеют наши руководители 
слово держать. Из всего вы
шеизложенного это, по-мое- 
му, достаточно ясно.

В конце марта этого года 
обратилась к Л. И. Баеву с 
целью узнать, как идут дела 
на объекте. «Срываются все 
сроки строительно-монтаж- 
ного графика» — вот какой 
был ответ.

В апреле сделала запрос в 
адрес Ю. И. Авдеева. Он уст
но заверил, что все средства 
будут освоены в 1988 году.

В общем, это был самый 
последний ответ. Будем на
деяться, что тов. Авдеев не 
изменит своему слову.

В. НЕФЕДЬЕВА,
депутат Верховного Со

вета РСФСР.

_____

СОРОКИ (Молдавская ССР). 
Организовав банк идей, совет 
трудового коллектива местной 
фабрики верхнего трикотажа 
использует их теперь для ро
ста прибыли предприятия. На
пример, предложения трудя
щихся были учтены при соз
дании участка для выпуска 
особо модных изделий, став
шего своеобразной творче
ской лабораторией фабрики. 
Банк идей помог решить и 
кадровую проблему. Созданы 
филиалы цехов в окрестных 
сельских населенных г!унктах.

ТБИЛИСИ. На Тбилисской
ГРЭС внедрена разработка
Грузинского НИИ энергетики 
и гидротехнических сооруже
ний. Благодаря созданному
учеными клею-герметику — 
вспениваемому полимерному 

композиционному материалу 
— на ГРЭС провели редчай
шую операцию по восстанов
лению целостности фундамен
та под генератором без ос
тановки его работы.

ПО СТРАНЕ

КАУНАС (Литовская ССР). 
Специалистов вычислительно
го центра политехнического 
института имени А. Снечкуса 
можно легко узнать по краси
вым и удобным спецовкам. 
Их изготовили студенты фа
культета легкой промышлен
ности — будущие конструкто
ры и технологи пошива оде
жды. Модели получили вы
сокую оценку на обществен
ном смотре.

УРЮПИНСК (Волгоградская 
область). Жителям двух отда
ленных хуторов района вру
чили ключи от новых домов 
их шефы — коллективы пред
приятий Урюпинска. Тружени
ки районного центра стали 
примером заботы о селе для 
крупнейших волгоградских 
промышленных гигантов. Объ
единяя усилия и изыскивая 
местные материалы, шефы 
ежегодно прибавляют к сель
ским новостройкам более 50 
домов.

УЛАН-УДЭ. Учащиеся Ниж- 
неангарской средней школы 
стали «обладателями» остро
ва Ярки на Байкале. Они по
садили здесь около 1400 са
женцев ивы, чтобы сохранить 
песчаный слой от эрозии. Все 
лето вместе с наставниками 
из местного лесхоза ребята 
будут вести наблюдения за 
ветрами и штормами сибир
ского озера и овладевать ры
бацкой наукой.

ПИНСК (Брестская область). 
Специалисты Пинского ком 
бината строительной индуст
рии создали и внедрили дро
бильный комплекс, перема
лывающий некондиционные 
перекрытия, блоки, плиты. 
Раньше их просто закапывали 
в землю. Теперь получаемая 
при переработке брака ме
таллическая арматура возвра
щается в производство-, а ще
бень — на стройки.

ДАУГАВПИЛС (Латвийская 
ССР). П роектно-конструктор
ское бю ро агроф ирмы «Крас
ный Октябрь» открылось в 
этом городе. Работают в нем 
специалисты, высвободивши
еся после сокращения штатов 
в промышленных и строитель
ных организациях.

J
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♦ ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА
НАЧАЛЬНИК АВТОБАЗЫ № 3

В. Н. Чесноков из сейфа дос
тал брошюры с текстами раз
личных постановлений, инст
рукций, методических реко
мендаций и предложил мне 
убедиться лично, что действия 
администрации не противоре
чат этим документам. Сравни
вал старые и новые тарифы 
для рабочих, оклады для ин
женерно-технических работни
ков, знакомился с анализом, 
из которого явствовало, что 
заработная плата водителей с 
каждым годом растет, но про- управления стрЪительства 
изводительность труда остает- городскую газету? 
ся на прежнем уровне, и не
вольно ловил себя на мысли 
о том, что не верить цифрам 
и собственным выводам бес
смысленно, а перед глазами 
тут же возникал текст письма 
рабочих, в первых строчках

У Л Ь Т И М А Т У
НЕ ЛУЧШИЙ СПОСОБ РЕШЕНИЯ КОНФЛИКТОВ, 

НО ВОДИТЕЛИ АВТОБАЗЫ № 3 УАТ СТРОЙКИ

жалобы первому 
обкома партии,

секретарю 
начальнику 

в

ВПРОЧЕМ, есть и другие 
объяснения подобному упова
нию на барина, который нас 
рассудит: или отсутствие авто
ритета выборных органов на 
предприятии, в частности со
вета трудового коллектива, 

которого содержался ультима- илц не0добрение требований 
тум: «Убедительно просим вас группы водителей всем кол

лективом.
Словно подтверждая пос

леднее предположение, В. Н. 
Чесноков подчеркнул, что «му
тят воду» на автобазе, как пра
вило, одни и те же: Супрун, 
Кизилов, Жмуров, которые-де, 
одев тогу борцов за справед
ливость, занимаются вымога
тельством, доказывая, что с 
переходом на новые тарифы 
водители не выиграли, но по
теряли в зарплате.

Допустим, мнение «возмути
телей спокойствия» не разде
ляют в коллективе. Все-таки на 
автобазе более полутысячи

разобраться по существу дан
ной жалобы и дать положите
льный ответ или автобаза бу
дет бастовать».

Владимир Николаевич ком 
ментировал каждую официаль
ную бумагу и, слушая его 
объяснения, толковые убеди
тельные, пытался понять, по
чему на языке водителей — 
авторов письма в редакцию — 
доводы администрации вос
принимаются как «обработка», 
«желание скрыть правду?» Не 
в этом ли недоверии кроется 
причина конфликта, побудив
шая рабочих отправить копии

РАССУЖДАЛИ ИНАЧЕ

рабочих, служащих, а под 
письмом стоит чуть больше 
двух десятков подписей. А что 
думают об этом люди более 
уравновешенные, к чьим сло
вам прислушиваются в кол
лективе?

— Нельзя подходить к проб
леме с наскока, рубить сила
чу: или выполняйте мои усло
вия, или пеняйте на себя, — 
резонно заметил водитель ав
тобазы № 3 А. Р. Кноль. — 
Думаю, что обстоятельное 
изучение советом трудового 
коллектива предложений, кри- 
ти ,/аских высказываний с це
лью их решения способство
вало бы созданию такой ат
мосферы, чтоб не возникало 
и желания писать жалобы на
чальству. А пока СТК стоит в 
стороне от «больных» тем.

ПРАВ ОПЫТНЫЙ РАБОЧИМ: 
используй совет на практике 
свои полномочия, которые 
четко определены в Законе о 
государственном предприятии 
(объединении), и многие кон
фликтные вопросы были бы

сняты. Именно СТК, например, 
«осуществляет контроль за 
выполнением решения общего 
собрания (конференции), реа
лизацией критических замеча
ний и предложений рабочих, 
служащих, информирует тру- 
довме коллективы об их вы
полнении».

Совет вправе решать вопро
сы совершенствования управ
ления и организационной 
структуры предприятия, обес
печения соответствия оплаты 
труда работников их личному 
вкладу и справедливого рас
пределения социальных благ 
(статья 7, пункт 1).

Словом, СТК призван реаль
но влиять на состояние дел на 
автобазе, развивать инициати
ву трудяшихся, но кроме од
ного заседания в мае по рас
пределению премии члены 
совета не собирались.

Не видят в том нужды или 
ждут указания председателя 
СТК начальника автобазы В. Н. 
Чеснокова? А может быть, 
разделяют его мнение, что

полномочия совета реализуют
ся только на предприятиях, 
где полностью внедрен хоз
расчет, и потому не проявля
ют инициативу?

Но Указом Президиума Вер
ховного Совета РСФСР от 5 
февраля сего года действие 
положения о совете трудового 
коллектива распространяется 
и на предприятия, еще не пе
решедшие на новые условия 
хозяйствования. Кто-кто, а Вла
димир Николаевич, прекрасно 
ориентирующийся в море 
официальных бумаг, должен 
бы знать об этом и как р уко 
водитель сообщить членам со
вета. Иначе получается, что 
распространение информации 
зависит от его воли. Во всяком 
случае водители, с которыми 
я беседовал, сетуя на пассив
ность совета трудового кол
лектива, объясняли ее просто: 
отсутствием у СТК прав

Помню, как на обсуждении 
письма на автобазе зашла речь 
о бездействии совета на пред
приятии, и тут кто-то из рабо
чих воскликнул, что все беды 
общественного органа оттого, 
что членам СТК не поручают 
конкретных дел. По-моему, ра
бочие до сих пор не знают 
своих прав или не умеют ими 
пользоваться. В числе предло
жений на обсуждении мелькну
ла мысль провести перевыбо
ры совета. Но поговорили об 
этом и забыли.

Страсти постепенно улег
лись.

Надолго ли?
Г. СЕМЕНОВ.

« ВИНОВАТЫ ЛИ КООПЕРАТОРЫ?
ОБЗОР ПИСЕМ

I 1 ИТАЯ письма, так или иначе 
■ затрагивающие «коопера

тивную» тему, отмечаешь, что с 
течением времени страсти не 
утихают. Хула продолжает сы
паться на головы кооператоров 
за высокие цены, рвачество, «не 
наш» образ жизни, и даже за 
возраст ругают — «развелось 
подозрительно много молодых 
кооператоров. Это они что же — 
работать не хотят? (И. Градов)».

Чаще всего пишут о ценах. 
Дескать, за сахарную вату, шаш
лык «дерут» в десять раз боль
ше, а продукты приобретают в 
государственных магазинах. На 
майки, шлепанцы по государствен
ной, между прочим, цене куп
ленные «поналяпают, а продают 
на рынке втридорога».

«Сейчас очень много полеми
ки по поводу цен на кооператив
ные товары. Меня тоже волнует 
этот вопрос. В статье «Про цену, 
спрос и отношение» автор пы
тается убедить нас в том, что 
кооперативы вправе устанавли
вать свои цены. Я с этим не сог
ласна. Кооператив для чего соз
дается? Удовлетворить запросы 
населения — вот его главная за
дача. Так зачем же скупать у го
сударства майки, нитки, делать Ъа 
всем этом эмблему и перепро
давать? Кооператив сам должен 
выпускать свою продукцию 
(пусть ту же майку с эмблемой 
или без) и реализовать. А не де
лать то, что им выгодно. Да и 
футболка — разве такая необ
ходимая для населения вещь? 
Глупости1 Н. Максимова».

В ряде писем излагается точка 
зрения, суть которой -— коопе
раторы выпускают то, что выгод
но им и что приносит сверхпри
были. Такая точка зрения, как ни 
странно, бытует и среди некото
рых руководителей наших пред
приятий службы быта. Хотя да
же с житейских позиций оче

в и д н а  натянутость таких обосно
ваний. Во-первых, что значит 
«выгодно кооператору»? Разве 
существует какая-то абстрактная 
«кооператорская» выгода, застав
ляющая нас ломиться у его при
лавка и тратить свои «кровные»? 
Разумеется, только неудовлетво
ренный покупательский спрос 
диктует, что изготовлять коопе
ратору в первую очередь. Да и, 
во-вторых, он просто не может 
позволить себе роскошь рабо
тать в убыток, выпускать то, что 
не пользуется спросом, в га

ком случае он «вылетит в трубу».
Судить же так категорично о 

спросе — нужно это, а другое 
не нужно, по меньшей мере бес
тактно.

«В мае в магазине «Восход» 
продавались замшевые босонож
ки по цене 7 рублей 20 копеек. 
Симпатичные, носить можно, и 
не дорого. Лично я купила. Спу
стя несколько дней зашла на ры
нок и вижу, как молодой парень 
продает такие же босоножки, 
только нацепил на них металли
ческую мишуру, за 35 рублей. 
Вопрос: что это такое? Коопера- 
ция-спекуляция? Н. Лузина».

Таких фактов в почте немало. 
Читательница Е. Крайнева пишет 
о спортивных шапочках, для 
пошива которых используются 
трикотажные рейтузы, много 
возмущения по поводу маечек, 
на чье изготовление идет опять 
же готовое изделие.

Давайте все-таки разберемся, 
что к чему. Может, не надо 
всех стричь под одну гребенку? 
Спекуляцией до недавних пор 
считалась перепродажа товара с 
целью наживы. А если люди с 
помощью своей фантазии, ма
стерства, в конце концов затра
ченных материалов создают но
вое изделие — ту же футбол
ку, но с замечательно красивым 
рисунком, то при чем тут спе
куляция?

L i  ОНЕЧНО, без гримас бара
холки здесь не обошлось. 

Когда чемоданами скупают де
шевые босоножки и шлепанцы (и 
то, и другое, как правило, дефи
цит), а потом перепродают их на 
рынке, для отвода глаз наляпав 
чего-нибудь на каблук (и прихо
дится ведь брать — в магазинах- 
то ничего нет), — тут уж о твор
честве речи быть не может.

Тут надо спросить, с тех, кто 
выдавал патент: знают ли они, 
что за «сырье» используют «ин
дивидуалы»? Администрации же 
рынка — строго следить, чем и 
кто торгует за его прилавками.

«Меня возмутил хваленый тон 
статьи «Нитка в иголке». Автор 
расхваливает самого настоящего 
хапугу. А я вам скажу, что 
дерут они шкуру. В Краснояр
ске в государственном магазине 
эти нитковдеватели продаются за 
15 копеек, а у нас преподобный 
«индивидуал» «дерет» 1 рубль 
50 копеек за штуку. В. Зарож- 
ный*>.

«Прочитала статью «Тонус»

для тонуса» и не Угоняла, кому 
будет поднимать тонус этот «То
нус». Поднимается не только то
нус, но и кровяное давление, 
как подумаешь, что за один се
анс массажа — 5 рублей... Я, 
конечно, никогда не обращусь в 
этот кооператив, так как мне 
пенсии не хватит. А. Кузьмина».

Ц  ИТАЕШЬ О ТАКОМ — не- 
' вольно соглашаешься: да,

дорого, кооператоры наживают
ся. И вроде бы понятным стано
вится вывод, сделанный чита
тельницей Е. Крайневой: о «ра
зумном пределе» цен. Ввести 
его, наверное, не трудно. Кстати, 
года два назад, может, помните, 
проводился эксперимент: на ир
кутском рынке устанавливали 
«потолок» рыночных цен. Ре
зультат? Рынок сильно опустел, 
и после отмены эксперимента 
продукты разом подорожали. А 
вот результаты другого «ново
введения», цель которого тоже 
была благая, — установить коо
ператорам «разумные» пределы. 
Имею в виду введение прогрес
сивного налога. Итог этой кам
пании, по сведениям экономи
стов, неутешителен — коопера
тивы распадаются, оживилась 
«теневая» экономика, поднялась 
волна спекуляции.

Говоря о кооперативных це
нах, читатели призывают «нака
зать и обуздать». Но ведь цены 
в кооперативах складываются в 
соответствии ^о спросом и пред
ложением. Что же делать, если 
предложение пока во много раз 
меньше спроса? Пока конкурен
ция слаба и кооперативов мало, 
они ведут себя, как настоящие 
монополисты, диктуя верхний 
предел цен. С позиций покупате
ля такое положение неестествен
но. Где же выход?

Он один — чем больше будет 
у нас кооперативов, тем скорее 
предложение превысит спрос, а 
это сразу скажется на ценах. 
На сей счет в Законе «О коопе
рации в СССР» прямо сказано: 
«Деятельности кооперативом, 

высокая производительность тру
да и система его оплаты при
званы стимулировать развитие 
экономического соревнования, 
конкуренцию на рынке товаров, 
работ и услуг как между коопе
ративами, так и кооперативов с 
государственными предприятия
ми и организациями, способство
вать всемерному повышению эф
фективности хозяйствования».

А. КОКОУРОВА .

Новые дома. Фото А. МАКЕКО.

Т Е М А Т И К А
бесед, выступлений и информаций по материалам 

XIX Всесоюзной конференции КПСС

Дальнейшее совершенствование демократизации советско
го общества.

Задачи трудовых коллективов по осуществлению радика
льной экономической реформы на предприятиях.

Задачи и роль местных Советов по развитию кооперации 
в стране.

•Задачи советской науки в условиях перестройки.
Демократизация международных отношений.
Почему нужна реформа политической системы в СССР?
Пути и формы совершенствования организации власти.
Демократизация государственного управления.
Развитие межнациональных отношений.
Общественные организации в политической системе советс

кого государства.
Пути развития внутрипартийной демократии.
Разграничение функций партийных и государственных ор 

ганов.
Роль и место советской прессы в перестройке.
Через революционную перестройку к новому облику 

социализма.
Итоги 1 этапа перестройки в стране.
Советское здравоохранение на современном этапе.
Проблемы советской школы на современном этапе.
Резолюции XIX Всесоюзной конференции КПСС. 

Л И Т Е Р А Т У Р А :
О ходе реализации решений XXVII съезда КПСС и задачах 

по углублению перестройки. Доклад Генерального секретаря 
ЦК КПСС М. С. Горбачева на XIX Всесоюзной конференции 
КПСС 28 июня 1988 года. Правда. — 1988.— 29 июня.

Речь товарища Горбачева М. С. при закрытии XIX Всесо* 
юзной конференции КПСС. Правда. — 1988. — 2 июля.

Обсуждение доклада «О ходе реализации решений XXVII 
съезда КПСС и задачах по углублению перестройки». Извес
тия. — 1988. — 30 июня.

Резолюций XIX Всесоюзной конференции КПСС. О ходе 
реализации (решений XXVII съезда КПСС и задачах по углуб
лению перестройки. — О демократизации советского обще
ства и реформе политической системы.
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Ч И Т А Т Е Л Ь  • ГАЗЕ ТА • Ч И ТАТЕЛЬ
ПОРА 

ЗАДУМАТЬСЯ
Незрела необходимость заду

маться. как сберечь наше зеле
ное богатство, которое доста
лось нам даром и убывает с 
каждым днем.

Тот. кто бывал в Новосибир
ском академгородке, не мог не 
обратить внимание на некоторую 
схожесть с ним Ангарска. Горо
док тоже вырос среди соснового 
леса. Рядом с пятиэтажками то
же сосны.

Но на этом сходство кончается. 
Участки леса, сохраненные в Но
восибирске. как небо от земли 
отличаются от ангарских

Там это действительно лес. где 
трава по колено, растет подле 
сок. белки снуют по ветвям и 
очень любят, кстати. коомушки, 
которые не пустуют зимой. А ес 
ли возникает необходимость. то 
вокруг такого небольшого леса 
натягивают обычную пооволоку 
(нет. даже не колючую) и веша
ют- табличку: «Уважаемые това
рищи! Ле<. находится на отды

СТОЯЛИ ТРИ

хе». Этого оказывается доста
точно. чтобы никто не тревожил 
уставший лес. А если таковой и 
найдется, то. наверняка, его тут 
же остановит кто-то из жителей.

А у нас? Те участки леса, что 
оставлены людям для радости и 
здоровья, вытоптаны до основа- 
ния. Идем, выигрывая секунды, 
и вдоль, и поперек, а после нас 
«хоть трава не расти». И не рас
тет.

Да. ее можно посеять, как это 
делается при благоустройстве | 
дворов новых микрорайонов. Но. 
чтобы дать ей хотя бы вырасти, 
впору железобетонный забор во
круг ставить.

Так что вряд ли поможет ас
фальтирование двух дорожек из 
десяти, уже протоптанных. Мы 
все привыкли ждать, когда при
дет кто-то другой и дорожки 
проложит, и травку посеет, и му
сор соберет. А мы опять пой
дем, где нам удобнее. %

Пора, наконец, каждому ангар 
чанину серьезно задуматься над 
тем. что мы теряем и как на* 
сберечь то. что еще осталось.

Л. ЛЕВЧЕНКО, 
житель 6а микрорайона.

НЯ УЛИЦЕ, КОТОРОЙ ГОРДИМСЯ
Пишет вам жительница по

селка Северный. Живу я в 
Ангарске с апреля 1947 года, 
а в своем доме на улице На
химовской — с мая 1950-го.

В первое время, когда толь, 
ко начиналось строительство 
города, мы очень гордились 
нашей улицей. Здесь прохо
дил Московский тракт, снача
ла улице дали название На
бережной. а где-то в 60-х го 
дах назвали Нахимовской.

Но и теперь мы гордимся

ею, здесь вырастили детей, а 
сейчас растим внуков. Живут 
тут в основном пенсионеры, у 
нас есть уже внуки и правну
ки, и они очень любят бывать 
у нас. Одна беда — по нашей 
улице едут в сторону дач 
днем и ночью машины — гр у 
зовые. легковые, автобусы. От 
улицы Трудовых резервов . к 
нам нет асфальта, в прошлом 
году насыпали шлаку, а в этом 
году прошел бульдозер, вро
де бы выровнял, но теперь

мы задыхаемся от пыли.
Здесь живут в основном 

старожилы города, которые 
начинали строить Ангарск. и 
нужно позаботиться, чтобы им 
и их семьям жилось хорошо. 
Надеемся, что решится воп
рос с асфальтированием до
роги. Подписи я собирать не 
стала, но написала. выражая 
мнение почти всех жителей 
нашей улицы.

Е. БУРМИСТРОВА, 
пенсионерка.

„ПРОЕЗЖЙЙ" КВАРТАЛ
Меня удручает санитарное 

состояние города. Очень 
грязно на трамвайных оста
новках, особенно в сангород. 
ке. Посмотрите, будто нет там 
людей, ответственных за чи
стоту.

Почти в каждом квартале, 
на каждой площадке для ос
тановки мусоровозок — кучи 
мусора.

В 8 8 -м  кв а р т а л е , гд е  я ж и в у .

по-видимому, начальник ЖЭКа 
не несет за это ответственно
сти.

Наш квартал — «проезжий» 
для машин. Здесь три дет
ских учреждения, и грузовой 
транспорт с продуктами идет 
через весь квартал, а не с 
улицы к воротам, как рань 
ше. Я спрашивала у водите
лей, почему, и каждый отве

сосны•  • •

Примерно 20 лет назад в 
жилом массиве 209_го кварта
ла началось строительство га
ражей, при этом вырубали 

/лес : сосны, березы. Когда жи
тели дома, напротив которо
го строились гаражи, стали 
возмущаться, пообещали, что 
больше строить не будут. Но 
вот в 1985 году начали стро
ить вторую линию гаражей, 
опять же вырубая лес

Жители нашего дома обра
щались в разные инстанции с 
просьбой о прекращении 
строительства и сохранении 
лесной зоны, но конкретною  
ответа не было. После этого 
мы написали письмо в П рези
диум Верховного Совета 
РСФСР с этой же просьбой и 
получили ответ из И ркутского 
облисполкома о прекращ е
нии строительства. Остались 
стоять один полностью выст 
роенный гараж и четыре не
достроенных. Но за два года 
три гаража были достроены и 
прибавились еще 3!

А 27 июня трое молодцов 
лихо, всего за. какие-то 30— 40 
минут, спилили 3 сосны — то
же для того, чтобы выстроить 
гараж.

Так что же это такое? В на
шем городе фы должны, как 
нигде, оберегать природу, ох
ранять ее. Ан нет. ее губят, 
уничтожая деревья и устра
ивая свалки. Да и о каких 
гаражах может идти речь, ес
ли рядом детская поликлини
ка и стационар. родильный 
дом? Дети домов №№ 4 и 5 
раньше могли выйти в лесок 
и пригреть; воспитатели из 
детских садов приводили сю 
да ребятишек на прогулку. А 
теперь здесь на каждом шагу 
свалки из отходов, которые 
несут из гаражей, кучи песка 
и кострища.

Так для кого же был дан 
ответ из облисполкома: для
нас или для руководящих ра
ботников? Е. ПОНОМАРЁВА, 
жительница ?09-го квартала.

• Читатель продолжает разговор

о п щ [  о лот  
о м о и ..

Хорош наш город в зеленом своем убранстве. 
С наступлением лета преобразила улицы обиль
ная листва тополей и кленов, повсюду радуют 
слаз яркие цветы.

И все же... читательская почта сегодняшнего 
дня тревожна. Спиливаются тополя и сосны — 
где тайком, а где и в открытую. Уничтожаются 
целые лесные массивы. И это в городе, где 
экологическая обстановка без того не благопо
лучна.

Помнится, еще лет пятнадцать назад ангарчане 
гордились тем, что их город считался одним из 
самых чистых и зеленви в Сибири. А  в смотре 
санитарного состояния он занимал призовые ме
ста по Российской Федерации.

Что же случилось сегодня? — задают вопрос 
наши читатели. — Отчего грязно стало во дво
рах и на остановках общественного транспорта? 
Куда подевался «зеленый патруль», некогда бди
тельно охранявший каждое дерево? Разумно ли 
ради сиюминутной выгоды, чтобы убрать зате
няющие окно ветви, рубить тополя, обнажая 
свой двор? Обо всем этом идет речь в письмах.

Наверное, ничто так не побуждает взяться за 
перо, как тревога, желание чем-то помочь, прив
лечь внимание к проблеме. И хотя характер ны
нешней подборки писем в основном «негатив
ный», все эти письма продиктованы истинной 
любовью к своему городу, желанием видеть его 
лучшим, чем сегодня.

Р А З В Е  МАЛО М Е С Т А ?

/житель»

Мы живем в 6 - м  и 7-м М И К .  
рорайонах вот уже второй де
сяток лет. Для нас, да и для 
всех жителей, наш сосновый 
островок был и есть един
ственное место отдыха, где 
возможно было подышать 
свежим лесным воздухом, так 
необходимым ангарчанам.
Ведь ни для кого не секрет, 
что и загазованности у нас 
предостаточно, и запыленно- 
сти.

Кстати, здесь, в этом месте, 
проходит самая пыльная авто
страда города, о которой не 
pa I уже писали, и предлага

лось вынести ее за черту го
рода. в сторону 6а микрорай
она. Предложения были дель
ные. но все «руководящие ин
станции» остались глухи к
ним.

Вернемся к нашему «зеле
ному другу». Варварски унич
тожается наш прекрасный сос
новый уголок. Руководство за 
вода БВК выбрало его под за
стройку для своего проф и
лактория. О чем думало руко . 
волство завода, идя на согла
сование места застройки? Чем 
руководствовался архитектор 
города, давая «добро» на

уничтожение вековых сибир
ских сосен в районе жилого, 
густо заселенного комплекса?

А разве мало места? Огля
нитесь: совсем рядом, около
поликлиники строителей. пу
стырь, и не надо вековой лес 
рубить, идти на лишние затра
ты. Стройте себе профилакто
рий, а потом потрудитесь по
садить деревья вокруг него. 
Это лучше' чем уничтожать!

Убедительно просим р уко 
водство райисполкома запре
тить уничтожать лес в райо
не СПТУ-35 в 7-м' микрорай
оне. К . Б О Б К О В  А,

по поручению группы ста
рожилов города, жителей 
6-го и 7-го микрорайонов

Не пойман — не вор
Я живу в 95-м квартале, в 

доме N9 15. Лоджии у нас 
большие, во всю квартиру. 
из*за них-то в квартирах ма
ло света, особенно у живущих 
на первом этаже. И, естест
венно. деревья. посаженные 
близко, еще больше засло
няют солнце.

У нас состоялось общее со
брание жильцов; на к о т о р о м  
было решено отправить в гор 
исполком письмо, чтобы он 
разрешил спилить деревья у

дома, а взамен mbi обязуемся 
посадить кустарники и дере
вья. где нам будет указано.

Я тоже подписала это заяв
ление. но все же совесть моя 
неспокойна — правильно ли 
мы поступаем, что губим де
ревья без оглядки на про
шлое и без мыслей о буду
щем.

Сколько уже спилено дере
вьев в нашем квартале возле 
14, 11, 15-го домов. Вот и 
сейчас подпилено 7 деревь

ев, чтобв! они засохли на 
корню. И это только в нашем 
квартале. А сколько еще по 
Ангарску ведется таких вар
варских уничтожений — тай
ком. чтобв! избежать офици
альных обращений в инстан
ции с просьбами о спилива- 
нии. Кажется, что в нашем 
Ангарске идет необъявленная 
«война» против зеленого на
ряда города.

н. свист,
жительница 95.ro квартала.

На остановках 
и... на рынке

В некоторая городах дово
дилось наблюдать завидный 
порядок при посадке в общ е
ственный транспорт. А у нас 
что творится? Те, кто посиль
нее, втискиваются в перед
нюю дверь, а инвалиды, ста
рики и женщины с маленьки
ми детьми часто остаются, до
жидаясь следующего трамвая 
или автобуса. Не пора ли на

чает, что так быстрей.
Когда мы заселились в этот 

квартал, здесь была кругом 
зелень — трава, деревья, а 
сейчас — одни дороги. Каж 
дый частник прокладывает 
свою дорогу — едет, как хо 
чет. даже по траве.

Кто же должен следить за 
порядком?

В БУЛАХ, 
жительница 88-го квартала.

ПРЕДЛАГАЮ
КОНКРЕТНО

Раньше я жил , на Бе
лой, и, когда приезжал 
в Ангарск, мне нравился 
тот порядок и чистота, кото
рые были в городе. Прошло 
около 10 лет, и за этот корот
кий срок город стало не уз
нать. Везде грязь, неухожен
ность — просто сердце кро
вью обливается.

Я живу в 12-а микрорайоне, 
возле кинотеатра «Родина». 
Многое строится вокруг этого 
кинотеатра, но еще быстрее 
уничтожается. В парке все до 
единого фонаря разбиты, уже 
трижды менялись скамейки в 
парке, запущен и неухожен 
сам парк.

И так везде и всюду. Сплош
ное безразличие и бездушие, 
люди живут одним днем. Я 
ни разу не видел, чтобы 
жильцы домов выходили на 
субботники у своих домов.

А р а з в е  н е л ь з я  за ста в и ть  
у в а ж а ть  то, ч то  д а л о  г о с у д а р 
ство? М о ж н о !

В связи с этим предлагаю: 
ежемесячно представителям 
райисполкома объезжать свой 
район с работниками ЖЭКа и 
предприятий, за которыми за
креплен участок района, с ре
визией Всех недостатков и не- 
медленнв1м устранением их; 
закрепить за райкомрм ВЛКСМ 
зону вокруг кинотеатра «Ро
дина», парк и музей боевой 
славы. Сколько можно ждать 
когда добрые тети и дяди по 

) садят цветы, побелят, покра- 
/сят, а где молодежь? Начальни

кам ЖЭКов раз в месяц нуж
но организовывать субботники 
для наведения порядка вок
руг домов и в подъездах. На
до собрать всех старших подъ
ездов и домов на совещание, 
объяснить их задачи, дать пол- ) 
номочия и спрашивать с них 
за беспорядок на их терри
тории. Соответствующим ор 
ганам в районе необходимо 
произвести перепись населе
ния. Ведь сколько непрописан
ных и неработающих можно 
выявить, сколько пуоую щ их 
квартир!

А ДАНИЛЕВСКИМ.
майор запаса.

А

вести порядок h этом eon 
росе?

И еще. В Ю го-Западном 
районе есть крытый рынок, 
который всегда на замке. 
Возле этого здания есть пло 
щадка. но нет ни стола, ни 
скамейки, и люди идут торго 
вать овощами к магазинам. 
Зачем же пустующее здание?

И. БАХАРЕВ, 
пенсионер.
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КСИ приглашает
Д К НЕФТЕХИМИКОВ 

15 июля
Концерт вокально-инструмен

тальной группы «Премьера» с 
участием популярного артиста 
эстрады, пародиста Михаила Ев
докимова, театральный зал — 
18-30, 20-00, 21-30.

Концерт артистов Иркутской 
филармонии: ЦПКиО — 19-00,
22-е общежитие — 20-00.

16 июля
Концерт вокально-инструмен

тальной группы «Премьера» с 
участием Михаила Евдокимова, 
театральный зал — 18-30, 20-00, 
21- 00 .

Концерт артистов Иркутской 
филармонии: площадь им. В. И.

Ленина — 19-00, 15-е общежи
тие — 20-00.

19 июля
Праздник детства: 1-й квартал 

— 19-00, 21-й квартал — 20-00.
20 июля
Праздник детства: пос. Це

ментный — 19-00.
ДК «ЭНЕРГЕТИК»

19 июля
Праздник пионерской песни: 

82-й квартал — 19-00, ЦПКиО — 
20-00 .

20 июля
Праздник пионерской песни: 

6-й микрорайон — 19-00, .12-й
микрорайон — 20-00.

ЦПКиО
15 июля

Концерт артистов Иркутской 
филармонии— 19-00.

16 июля
Программа «Кому за 30» —

18-00.
18 июля
Массовое гулянье «Всей семь

ей — в парк». В программе: 
концерты вокально-инструмен
тальных ансамблей, викторина, 
розыгрыш лотереи цветов. В ло
терее разыгрываются комнатные 
цветы, букеты роз, буклеты «Ра
стения Иркутской области». Би
леты продаются в кассах парка 
—  12- 00.

19 июля
Праздник пионерской песни 

—  20- 00.

Д К «СОВРЕМЕННИК» 
f l f  июля
Дискотека —  19-00.
17 июля $

Концерт рок-группы «Премье

ра» с участием пародиста М. Ев
докимова — 18-30, 20-00, 21-30.

Клуб филателистов — 11-00.
18 июля
Для детей городских пионер

ских лагерей: КВН «Как мы ле
том отдыхали» — 11-00.

19 июля
Спектакль Кемеровского драм- 

театра «Все мыши любят с»
10-00, 12-00.

20 июля
Клуб туристов— 19-00.
Спектакль «Сказка о скомо

рохе и царе Горохе» — 10-00, 
12-00.

21 июля
Фестиваль популярной музыки 

«Молодежная инициатива». «Мо
сква — Иркутск», зимний стади
он «Ермак» — 18-30, 21-30.

НА АГИТПЛОЩАДКАХ 
ДК «СОВРЕМЕННИК»

Программа хора русской пес
ни «Корни народа — в его куль

туре».
15 июля: 212-й квартал — 19-00, 

18 июля: 15а микрорайон— 19-30.
20 июля
Литературное обозрение «Све

тить всегда, светить везде — вот 
лозунг мой и солнца!», посвя
щенное творчеству В. В. Маяков
ского, 11-й микрорайон — 19-00.

ПРАЗДНИК ПИОНЕРСКОЙ 
ПЕСНИ

20 июля: 12-й микрорайон —
20-00; 21 июля: 13-й микрорайон 
— 18-30.

ПРАЗДНИК НЕПТУНА
Юго-Западный культурно-спор

тивный комплекс приглашает ан- 
гарчан 17 июля на водно
спортивный комплекс. В про
грамме: театрализованное пред
ставление «Солнце, воздух и во
да — наши лучшие друзья». Ра
ботает фотопункт. Торговля мо
роженым и прохладительными 
напитками. Начало в 12 часов.

с П РЕДЛАГАЕТ ГОРБЫТКОМБИНАТ

I

ВАС ВЫРУЧИТ ПРОКАТ
Приобретение вещей не 

всегда целесообразно, если 
нужны они на небольшой срок. 
Взяв во временное пользова
ние вещь в пункте проката, 
вы избежите лишних затрат. 
В салонах проката можно 
взять посуду и хозяйственные 
предметы, музыкальные инст
рументы, предметы домашне
го обихода и культурно-быто
вого назначения, электробыто
вую технику, спортивный и ту
ристический инвентарь.

Добро пожаловать!
Пункты проката расположе

ны во всех районах города: 
п-п 1, кв. 84, тел.: 9-53-99; п-п 
2, мр-н 11, тел.: 6-32-00; п-п 4, 
кв.-л 207, тел.: 4-07-53; п-п 5, 
кв-л 74, тел.: 2-39-39; п-п 7, 
кв-л 92, тел.: 3-25-89; п-п 9, 
мр-н 8, тел.: 6-09-12; п-п 12, 
мр-н 9, тел.: 6-26-44; п-п 13, 
мр-н 15, тел.: 9-77-79.

К УСЛУГАМ ЖЕНИХА И НЕ
ВЕСТЫ.

Свадебный пункт проката 
размещается в 74-м кв-ле, тел.:
2-39-39, где имеется широкий 
выбор свадебных нарядов, 
кольца для автомашин, ленты 
для свидетелей, рушники. 
М ожно заказать комфорта
бельный автомобиль «Чайка», 
экскурсия по нашему городу 
украсит торжество. Заявки 
принимаются во Дворце бра
косочетания, каб. 4, тел.:
3-20-17.

ЕЖЕДНЕВНО!
Переплетный цех для насе

ления выполняет переплет 
книг, журналов, газет, диплом
ных и курсовых работ с худо
жественным оформлением 
крышки переплета; изготовле
ние адресных папок, сувенир
ных альбомов: «В день бра
косочетания», «Семейная хро
ника», «Наш ребенок» и т. д.; 
изготовление альбомов для 
марок; изготовление супероб
ложек; реставрация старинных 
ценных книг; для библиотек 
по безналичному расчету из
готовляет папки, конверты, пе
реплетает бухгалтерские доку
менты, отчеты, книги, журналы 
и т. д.

Обращаться: мр-он 6, дом 
11, тел.: 6-08-33.

ЕЖЕДНЕВНО!
В салонах горбыткомбината

вас ждут квалифицированные 
закройщики. Они помогут вам 
подобрать фасон, раскроить 
ткань, обработать края изде
лия на «оверлоке», сделать 
примерку.

Добро пожаловать в наши 
салоны: ул. Ленина, 46, тел.:
2-33-02; ул. К. Маркса, 87, тел.:
3-22-13; мр-он 15, дом 12, тел.: 
9-71-04; мр-он 18, дом 7, тел.: 
9-15-81; мр-он 8, дом 93, тел.:
6-83-04; 211-й кв-л, дом 7, тел.:
4-10-93. Приглашаем посетить 
наши салоны.

ЕЖЕДНЕВНО!
Ателье бытовых услуг при

нимает объявления по подбо
ру жилплощади, на обмен 
квартир и о продаже имуще
ства. Объявления помещают
ся на восьми специальных 
стендах во всех районах горо
да. Желающих воспользовать
ся услугами по обмену и под
бору жилплощади приглаша
ем по адресам:

ул. Ленина, 46, тел.: 2-33-02; 
211-й кв-л, дом 7, тел.: 4-10-93; 
мр-н 15, дом 12, тел.: 9-71-04; 
мр-он 8, дом 93, тел.: 6-83-04.

Копии с документов снима
ются при нотариальной конто
ре по ул. Московской, 22.

Выполняет заказы по печата
нию различной документации, 
справок, дипломных работ, 
курсовых, писем и т. д. Обра
щаться: ул. Ленина, 46, тел.: 
2-33-02.

Вниманию владельцев або
нементных бытовых холодиль
ников!

Если у вас заканчивается 
срок договора на абонемент
ное обслуживание в октябре 
1988 года, до истечения срока 
договора просим вызвать ма
стера для проведения техни
ческого обслуживания. Если 
срок договора заканчивается 
в мае, просим согласовать 
день и время продления дого
вора.

Владельцам абонементов же
лательно сообщить свой но
мер телефона для занесения 
в картотеку, что позволит опе
ративно решать вопросы, свя
занные с техническим обслу
живанием ваших холодильни
ков и продлением договоров.

Наши телефоны: 005, 2-23-27, 
часы работы с 8 до 20 часов, 
кроме воскресенья. (0305).

Учебно > консультационный 
пункт Ленинградского института 
киноинженеров в г. Иркутске 
объявляет прием студентов на 
заочное отделение по специаль
ностям: звукотехника, киноаппа
ратура.

Институт готовит по специаль
ности «звукотехника» руководя
щих инженерно-технических ра
ботников кинофикации, инжене- 
рсв-электриков по эксплуатации 
звукотехнического и телевизион
ного оборудования, а также в 
качестве инженеров по записи 
звука и изображения на кино- и 
телестудиях, на предприятиях по 
производству электроакустиче
ской аппаратуры;

по специальности «киноаппа
ратура» — руководящих инже
нерно-технических работников 
кинофикации, инженеров-механи- 
ков для работы в качестве инст
рукторов и технологов на пред
приятиях, в научно-исследова
тельских институтах, на кино- и 
телестудиях. Выпускники факуль
тета могут работать преподавате
лями техникумов и технических 
училищ по кинотехнике.

Срок обучения в институте — 
6 лет.

На первых трех курсах обуче
ние проводится в г. Иркутске на 
базе УКП, на последующих кур
сах лабораторно-экзаменацион
ные сессии организуются в 
г. Ленинграде.

Прием документов в установ
ленном порядке от абитуриен
тов проводится в срок до 31 ию
ля 1988 года по адресу: 664040, 
г. Иркутск, ул. Р. Люксембург, 
170, тел.: 45-35-55.

Прием вступительных экзаме
нов: математика (письменно), фи
зика (письменно), русский язык и 
литература (сочинение) в УКП 
ЛИКИ г. Иркутска.

Направление можно получить в 
Ангарской городской дирекции 
киносети.

На территории головного пред
приятия АМПО «Тепличный ком
бинат» открыт сеноприемный 
пункт по приемке сена от пред
приятий Ю го-Западного района и 
зеленой массы— от населения. 
Время работы — ежедневно с 
9-00 до 20-00.

Магазин № 79 «Стройматериа
лы», расположенный в пос. Во
сточном, просит всех покупате
лей, купивших в период с 29 ию
ня по 3 июля 1988 года фанеру 
сосновую . по цене 5 руб. 10 коп. 
за лист, срочно обратиться к то
вароведу магазина.

Среднее профессионально-техническое училище № 5 г. Ангар
ска готовит квалифицированных работников торговли и общест
венного питания следующих специальностей:

на базе 8 классов: повар (срок обучения 1 год 8,5 мес.); кон
дитер (1 год 8,5 мес.); продавец продтоваров (1 год 8,5 мес.);

на базе 10 классов: повар (8,5 мес.); кондитер (8,5 мес.); г.о- 
вар-кондитер (1 год 8,5 мес.); контролер-кассир непродовольст
венных магазинов (8,5 мес.); контролер-кассир продовольственных 
магазинов (8,5 мес.); продавец текстильных, швейных, обувных то
варов (8,5 мес.); продавец продовольственных товаров (1 год).

Принимаются девушки и юноши в возрасте до 30 лет. Время 
обучения засчитывается в трудовой стаж. Для окончивших меж- 
школьный учебный комбинат срок обучения сокращен.

Учащиеся на базе 8 классов находятся на полном гособеспе- 
чении, на базе 10 классов — получают стипендию 30 рублей. Ус
певающим на «5» и активно участвующим в общественной жизни 
училища стипендия повышается на 25 процентов. В период про
изводственной практики выплачивается зарплата.

Лучшие выпускники училища получают направление в техникумы 
и вузы для продолжения учебы по специальности.

Училище ведет подготовку кадров по направлению и заявкам 
от сельсоветов и других организаций с отработкой по месту жи
тельства.

Имеется благоустроенное бесплатное общежитие. При училише 
работают спортивные секции, круж ки  художественной самодея
тельности, предметные круж ки .

Для поступления в училище необходимы следующие докумен
ты: заявление, документ об образовании, справка с места житель
ства, 6 фотокарточек 3x4 см, паспорт, свидетельство о рождении 
(предъявляются лично). Медицинское освидетельствование — по 
направлению училища. Начало занятий 1 сентября.

Адрес училища: 665802, г. Ангарск, ул. Иркутская, 42, тел.: 
2-96-60. Проезд автобусами №№ 2, 11, трамваями №№ 1, 2, 3, 6 
до остановки «Техучилище».

Добро пожаловать!

ВНИМАНИЮ 
ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА!

В связи со строительством 
трамвайных путей закрывает
ся движение трамваев №№ 1, 
3, 4, 5, 6 на участке от ул. Чай
ковского до техникума.

С 8 часов утра 16 июля до 
24 часов 17 июля 1988 г. дви
жение трамваев будет осу
ществляться на участках: сан- 
городок, техникум, тра/^парк, 
а также далее по маршрутам 
и из 205-го квартала по ул. 
Чайковского, через Байкальск 
— до НПЗ.

* * *

С 18.07.88 г. по 30.09.88 г. 
в связи с производством зем
ляных работ закрывается дви
жение автотранспорта по ул. 
8 Марта от проспекта К. М арк
са до ул. Мира.

КИНО
В И Д Е О К А Ф Е  «Ю НО СТЬ* -  Мульт

сборник Л* 5. I I .  13. 15. Асса (2 се
рии). 19.

« Р О Д И Н А * — Прощай, шпана за
москворецкая и . 16. ts. Привран 
зам ка Моррисвилль. I I ,  18. Лю бов
ные письма с подтекстом. 22.

«ПОБЕДА» — Где находится мофе* 
дет? 10; 11*40. 13-20 (удл .), lb. 15.

«9-50, 21-20.
«КО М С О М О Л Е Ц * — Раз на раз 

не приходится. 16, 18. 20 (удл.). При
ключения пингвиненка Лоло. 14.

«Ю НОСТЬ» — Зал «Л уч* — Соб
лазн. 10. 12, 14. 16. 18. 20. 21-50.

Зал«Восход» — Рысь возвращает
ся. 13-30, 15. Девочка и Пестрик.
9-40. Капкан для шакалов. I I .  17, 19 
(удл .), 21-10.

Автоответчик: 4-00-22.
«О КТЯ БРЬ* — Команда-33. 13. 15

(удл .), 17-20. 19-10. 21.
«ГРЕНАДА» — М ультсборник. Ры«

В машине «Ж игули* белого цвета 
17 июня были оставлены сумка и ко 
стюм. Прошу вернуть по адресу: 3-й 
микрорайон, дом 14. кв. 41 (за воз
награждение) (1588)

жая кош ка. Ю. Корона Российской 
империи. или Снова неуловимые.
12-40. 15. Покаяние (2 серии). 18,
20-30.

«Л Е ТН И Й » — Белые волки. 17, 19,
21.

Д К  «Э Н Е РГЕ ТИ К» -  «Гонки! Гон
ки !»  (кнносборинк). 14. Трое м у ж 
чин и младенец в люльке. 16, 18, 20.

«ПИО НЕР» — Ну, погоди! 10. 
«Ералаш». 12. 14, 16. Лю бовники мо
ей мамы. 18, 20, 21-40.

Автоответчик: 2-25-04.

I f I *
в I f ' r *  Г ■

I

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 
Телефоны: редактор —- 2-25-46; заместитель редактора 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23*17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
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Родители и вы пускники 10 «А» 
класса средней ш колы  № 32 скор
бят по поводу трагической смерти 
выпускницы

КОСОТУРОВОЙ Оли 
и вы ражаю т искреннее соболез
нование сестре Лене и родным 
покойной.

Городская дирекция киносети, 
коллективы кинотеатров города, 
городское отделение кинопроката 
глубоко скорбят по поводу тра
гической гибели

КОСОТУРОВОЙ 
Альбины Ивановны 

и дочери
Оли

и вы ражаю т искреннее соболез
нование рйднЫм и близким по
койных.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

В СРСУ-3 треста АНХРС на пе
риод декретного отпуска требу
ется секретарь-машинистка. Тел.:
7-86-4а

о
Среднее ПТУ-8 приглашает ко

менданта в общежитие, дежур
ную по общежитию, уборщицу 
служебных помещений (можно 
по совместительству), воспитателя 
(оклад зависит от педстажа и об
разования), гардеробщиц.

(0387)
О

Ресторану «Кедр» на постоян
ную работу требуются повара, 
ученики поваров, кондитеры. Об
ращаться в бюро по трудоуст
ройству.

МЕНЯЕМ
4 .комнатную  квартиру (64.5 кв. м. 

улучшенной планировки) на 2 .ком 
натную и две I комнатные. Адрес 
22-й микрорайон, дом Э, кв 16 (после 
18 часов) (1506)

О
2. и З .комнатную  квартиры улучш ен

ной планировки в 19-м микрорайоне 
(3-й этаж , телефон) на 4-комнатную 
не менее 70 кв. м с телефоном 2-Й 
или 3-Й этаж Т е л : 9-11-70 (1503)

о
3.комнатную  крупногабаритную  квар

тиру (50 кв. м, 2-й этаж , телефон) в 
77-м квартале на 3-комнатную мень
шей площади с телефоном и ком на
ту (не менее 18 кв м). Возможны 
варианты Тел : 2-40.51 (1501)

Коллектив среднего ПТУ-35 вы
ражает глубокое соболезнование 
помощ нику директора Ш убиновой 
Нине Ивановне по поводу тя ж е 
лой утраты — смерти м ужа 

Геннадия

Коллектив учителей школы Н» 5 
и вы пускники 10 го класса (вы 
пуск 1988 года) глубоко скорбят 
по поводу трагической смерти 

Ж И Г У Л Е В А  Валерия 
и Ш ЕЙ  КО Сергея 

и вы ражаю т соболезнование род
ным н близким покойных.

А н га р С гв я  г о р о д с к а я  т и п о гр а ф и я  управления издательств, полиграфии и
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